

南郷高通信



令和4年度 第2号
発行：令和4年5月30日

〒989-4204 宮城県遠田郡美里町大柳字天神原7番地
Mail: nango-h@od.myswan.ed.jp

「礼譲和協」

宮城県南郷高等学校
TEL: 0229-58-1122
FAX: 0229-58-1123

【全校で歩いた旭山探検学習】

5月20日（金）に旭山探検学習を実施しました。初夏を感じさせる日差しと爽やかな風の中、石巻市河南にある旭山を目指して約8kmの道のりを全校生徒が徒歩で歩きました。途中で地域に住んでいる方々と挨拶を交わす場面やゴミを拾いながら歩く生徒もいるなど、思い思いにこの季節ならではの風景を感じながらの行事になりました。コロボックルハウスで昼食を食べた後は山頂に登り、大崎耕土の東端から太平洋までを見渡して、日常を過ごしている郷土を再確認することができました。また、山頂ではドローンに向かって、笑顔で全校生徒が手を振る場面もあり、有意義な一日を過ごしました。



【楽天学校観戦プログラム】

12日（木）楽天生命パーク宮城において、全校で千葉ロッテマリーンズ戦を観戦しました。昨年度に引き続き、一流選手のプレーを直接見る機会を与えたいという思いから、楽天イーグルスの学校観戦プログラム事業に応募し、2年続けて本校が選出されました。球場内外でも検温や消毒ブースが設けるなどの対応がなされていました。この日の先発は、宮城県出身の岸孝之投手、ロッテは美馬投手。試合前の練習では、観戦している席の目の前で、先月に完全試合を達成した佐々木朗希投手がキャッチボールをしている様子を見ることができました。今年も、「スポーツ観戦を楽しむ」ことも重視して、一般の観客と同様の私服での観戦としています。

午後の強い西日を受けながら、生徒たちは選手のプレーに熱い視線を送りました。声援を送ることが制限されているため、拍手や応援ボードを振りながらの応援となりました。



【インターネット安全利用及び薬物乱用防止教室を開催】

13日（木）に遠田警察署生活安全課の田野崎様と刑事課の村山様を招き、インターネットの正しい利用及び薬物の危険性と防止のための講話をいただきました。

ネット犯罪の被害者にも加害者にもなる可能性があることを学ぶ大切な機会となり、また、薬物については、安易な判断が自分の人生だけではなく家族の人生を狂わせてしまうこと、薬物依存の怖さも学ぶことができました。社会とつながる機会が多い高校生にとって、実際に体験された事件に基づいた話を含めて学ぶ貴重な機会になりました。



【全校緑化活動】

24日(火)に全校緑化活動を実施しました。暑さを感じさせる毎日、草木も成長の速度を早めている中で、全校生徒が学級ごとに割り当てられた場所を整備しました。汗びしょりになりながら活動に励み、刈りそろえた枝や草花の植栽を終えた校地内では、たくさんの木々の緑や幾種類もの草花が鮮やかに初夏の風に揺れていました。



【農業クラブ校内意見発表会】

25日(水)に産業技術科で校内意見発表会を行いました。各学年の代表生徒5名が農業を中心として、自分の体験を通して感じたことや調査したことから自分の考えをまとめ、堂々とした態度で発表しました。7月に開催される県農業クラブ意見発表会には、発表類別に3名が本校を代表して参加します。



【咲かせよう平和の花！】

図書室前のウェルカムブラックボードです。図書室を訪れた生徒たちを中心に、ヒマワリの花を寄せ植え(寄せ描き)しました。描いたヒマワリは、ウクライナの国花です。花言葉には、「あなたを幸福にする」という意味もあるそうです。ウクライナに早く平和が訪れることを祈って、図書館前にヒマワリが完成しました。



《6月の行事予定》

- 1日(水) 衣替え, 服装頭髪検査
 - 2日(木) 歯科講話(1年)
 - 3日(金) SC SSW
 - 8日(水) SC
 - 9日(木) 進路ガイダンス(3年)
 - 11日(土) 12日(日) 田園フェスティバル
※本校の農産物を販売します
 - 14日(火) SC
 - 15日(水) マナーアップ運動 金曜日受業
 - 16日(木), 17日(金), 20日(月),
21日(火) 第1期考査, 転入学等考査
 - 19日(日) 同窓会総会
(※書面による総会)
 - 23日(木) 避難訓練 SC
 - 24日(金) 企業見学会(3年)
 - 25日(土) 世界農業遺産支援活動(鬼首)
 - 27日(月) SC
- ※SC: スクールカウンセラー来校日
※SSW: スクールソーシャルワーカー来校日
※現時点での予定です。コロナウイルス感染拡大の状況等により、変更になる場合があります。

【今月の礼譲和協】

風薫る爽やかな季節に迎え、日によっては夏の訪れを感じる日も多くなりました。3年に渡る新型コロナウイルス感染症については、少しずつ対策などが緩和されてきていますが、学校として引き続き、国や県の指針に沿った対応を継続していきますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

5月下旬になり、寒暖差が大きく夏日になる日もありました。新型コロナウイルス感染症だけでなく熱中症の予防の観点からも、ご家庭での十分な食事と休養、睡眠をとるようお声掛け願います。

